

# さつまいの苗植え

6月3日（月）に園芸サークルでさつまいの苗植えを行いました。この日はとっても気持ちのいいお天気で、多くの方がご参加されました。皆様、慣れた手つきで穴をあけて苗を植えられ、あっという間に100本あった苗はすべて無くなってしまいました。『去年は大きいのが一杯出来たが！』『秋が待ち遠しいわ』等、会話が弾み、秋の芋掘りや焼き芋も楽しみにされている様子でした。



大きくなって美味しいさつまいが出来ますように🍷

ライフケア回春苑便り  
あさやけ  
7月号  
令和6年  
医療法人社団  
回春会  
—医療と福祉で1世紀—

## 五月誕生者外出

五月二十二日（水）に五月お誕生者の方六名と「エクセル東急ホテル」へ行って来ました。牛すき鍋やお造り、ステーキ等のお食事や日々の生活とは違う上質でゆったりとした時間を過ごして頂くことが出来ました。皆様おいしくて大満足して頂きました。



## 六月誕生者外出

六月二十一日（金）に六月お誕生者の方五名と【桃仙閣】へ行って来ました。お好きな中華やデザートを注文され食事も進み、大変、賑やかな会となりました。帰りには、県立美術館の宍道湖沿いをお散歩し、ここち良い風にあたられ、良い時間を過ごして頂くことが出来ました。



訪問リハビリテーション  
エクセルセカンド  
笑来2nd

SUSANNO SHIMANE mago  
令和6年  
7月行事予定

月曜日	園芸サークル
火曜日	書道サークル
水曜日	絵手紙サークル
木曜日	音楽サークル
金曜日	カラオケ
11日	弁当献立
17日	バイキング
26日	7月誕生会

変更になる場合があります

Instagram  
ホームページ  
https://www.kaishunika.com/kaishunika

## 5月・6月生まれの皆様お誕生日おめでとうございます！

## 笹巻き作り

六月四日（火）に笹巻きを行いました。久しぶりにされるという方もおられ、慣れた方が先生となり、職員も教えて頂きながら、皆で楽しく巻きました。午後のおやつ時間に笹巻きを茹で、きな粉をつけて食べて頂きました。やはり出来立ては美味し、おかわりのご希望が多かったです♡笹の香りに包まれ、むかしを懐かしんで頂ける一日となりました。



## クリーン松江

六月十六日（日）にクリーン松江に参加しました。ミャンマー実習生が住居している新庄地区の清掃活動を行いました。『いつも頑張ってるね』と沢山の方にお声を掛けて頂き、地域の皆様も彼女達に関心を持って頂いていることもわかり大変嬉しくおもいました。皆様と作業を通じて楽しい交流もできました。

